

市長メッセージ(緊急事態措置の解除と予防の徹底)

【令和3年3月19日発表】

本日は、新型コロナウイルス感染症に関する緊急事態措置について、及び、京丹後市における現在の感染関係状況のご報告と、予防対策の改めての徹底についてのお願いをさせていただきます。

まず最新の本市の陽性確認の状況ですが、引き続きこの一週間も陽性確認はなく、1月25日以降は、単発的にお二人、陽性確認がありました以外、50日以上にわたり、京丹後市民の陽性確認者は、お一人も確認されておりません。また現在、コロナにより入院・療養中の京丹後市民の方もおられません。

また、一都三県の緊急事態宣言も明後日21日をもって解除され、法制度に基づく緊急事態宣言は全国的に解消された状態になります。ただ大切なことは、本市を巡る現状は、比較的落ち着いたとはいえ、まだまだ、まだまだ、予断を許さない状況であり、今後も、単発的な陽性確認や、また、クラスターが地域の中で発生することもあり得ます。今後とも、全国的には感染の強い変異株の拡大なども懸念されており、感染再拡大を徹底して防ぐための対策が重要であり、市民の皆様には、引き続き気を許すことなく、緒につき始めている感染防止の取組の効果をぜひみんなで確実に手にしてまいりましょう！京丹後市として、市民の皆様の健康を全力で守り、市民生活とご生業・ご事業をしっかりとお支えしてまいります。

いずれにしても、大切なことは、基本的な感染予防対策の徹底です。お一人お一人が、「うつらない、うつさない行動を！」が大切です。このため、近くで会話する時は必ずマスクを心がけましょう。また、飲食機会における感染防止の徹底も重要です。ご家族様以外のホームパーティ、年度末や暖くなる春先のシーズンに向け歓送迎会や花見に伴う宴会などもできるだけお控えくださいますようお願いいたします。この点、とりわけ、関係の皆様にはお稼ぎ時ですのに、長期間にわたって様々なご負担をおかけしますが、ご協力の御無理を伏してお願い申し上げます。

また、とりわけ、高齢者層、シニア世代の皆様には、感染の広がりや重篤化するリスクも踏まえ、徹底した感染防止の励行とともに、全ての市民の皆様には、とりわけ、高齢者や基礎疾患のある方への御配慮は、徹底的に行っていただきたいと思えます。

そして、ぜひともお願いしていることは、感染者の方またそのご家族、関係者を巡り、人権侵害になるようなこと、例えば、探し出し、誹謗、中傷、うわさ話などは、決して私たちとして行わない、ということです！むしろ、感染者の健康回復を

ご一緒に応援していただき、行政としても全力でご支援をまいります。市民の皆様にもどうぞよろしくお願いいたします。

最後に、ご自身と大切なご家族、友人・隣人を守るため、そしてもちろん地域の医療を支え守るためにも、必要な感染予防の対策を徹底的に継続し、市民みんなで力を合わせて、この難局をみんな一緒に乗り越えていきましょう！

令和3年3月19日

京丹後市長 中山 泰